

学びふれあい 心豊かに

生涯学習

生涯学習課 ☎43-3383
田沢湖公民館 ☎43-1061
角館公民館 ☎54-1110
西木公民館 ☎47-3100

花いっぱい運動推進事業

105のフラワーロード105 一斉植栽と花の市について

5月31日(日)に予定していた「105のフラワーロード105一斉植栽」並びに「花の市」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止となりました。開催を楽しみにされていた市民の皆さまには、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

マーゴールドの苗の配布、申込期限迫り！

花いっぱい運動推進事業の一環として、地域の花壇などへ花を植栽する集落、団体などへマーゴールドの苗を配布します。

配布希望の場合は、必要な本数(50本単位)を生涯学習課または最寄りの公民館へお申し込みください。

● 申込期限/5月21日(木)

● 受付時間/平日9時~17時

● 配布日時/6月5日(金)10時~14時

● 配布場所/田沢湖・角館・西木公民館、神代就業改善センター

※ 配布する苗は、「黄色」と「オレンジ」です。

※ 申し込み件数が多数の場合は、希望本数の多い団体などの配布本数を調整させていただきます。また、個人の庭先などに植栽する場合や他の助成を受けている団体については配布の対象になりません。

※「生涯学習活動紹介」の情報は4月17日現在のものです。今後の状況により中止や延期となる場合がありますのでご了承ください。
ご利用の際は、最新の情報や各公民館にお問い合わせのうえ、お出かけくださるようお願いいたします。

生涯学習活動紹介

自主活動を行っています

エ コクラフト教室

西木公民館では、1月から3月にかけて「エコクラフト教室(全6回)」を開催。様々な模様に編み込まれた素敵なバッグが完成し受講者から大好評をいただきました。新年度に入り、毎月第1、3水曜日13時30分からの日程で、講師の荒木和子氏指導のもとエコクラフトで「バッグ」を作る自主活動を行っています。興味のある方は教室の見学にお越しください。初めての方大歓迎です。



素敵なバッグのできあがり。

自宅で指導が受けられます

短歌青流の会

広報4月16日号で紹介した文芸教室「短歌青流の会」では、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた新たな取り組みとして、自宅で指導が受けられる通信講座を行っています。内容は、公民館に寄せられた作品を講師へ送付し、後日、添削指導・批評が添えられ講師から受講者へ返送されます。受講を希望される方は、毎月25日まで、自作の短歌2~3句を西木公民館へ郵送、もしくはご持参ください。

● 問合せ/西木公民館

お知らせ

子どもの豊かな読書活動を

仙 北の子ども読書活動推進計画

幼い頃より本にふれ、子どもが自主的に読書に向かい、読書の楽しさや大切さを伝え、よりよく生きていく力を育てることを目的とした「第2次仙北の子ども読書活動推進計画」を策定しました。

計画は、仙北全市で子ども読書活動の推進を図るため、現状や課題、今後の取り組みが仙北市ホームページ(<https://www.city.senboku.akita.jp>)の行政計画に掲載されています。

心豊かな教育文化のまち

またたうら

《仙北市教育委員会だより》

第103号

神代中学校 いつもとは違う始まり



肌寒くても、元気いっぱいです。

神代中学校には、部活動が六つあります。野球部、女子ソフトテニス部、柔道部、男子卓球部、バレーボール部、吹奏楽部です。3月の臨時休校からずっと練習ができませんでしたが、4月の学校の始まりとともに練習を開始してしました。感染症対策で4月17日から再び休みになりましたが、新年度の活動の様子取材しましたので、紹介します。

まずは体育館に行ってみると、バレーボール部が元気よくかけ声をかけながらランニングを始めたところまで。隣のコートでは、卓球部が台を並べて打ち合っています。中に1年生が体験入部ということと混じっています。主将の三浦修太さん(3年生)は「久々に運動ができてうれしい。1年生が5人来てくれたので、このまま入部してほしい。ちょっと感覚が鈍っているので、もう少し慣れたら、目標を再確認して向かっていきたい!」と照れくさそうに話してくれました。

音楽室では、吹奏楽部のパーカッションパートが練習していました。楽譜を見て、繰り返し繰り返し練習を重ねていました。パートリーダーの清水美優さん(3年生)は「コンクールまでの練習日程が短くなり、正直焦っている。今日曲を決める予定。1年生は6人はいると思うけれど、うちのパートにも1人は来てほしい」と話してくれました。グラウンドでは、野球部が練習に励んでいました。主将の遠藤卓さん(3年生)に聞いてみると、「ポジションはピッチャーとショートです。久しぶりの練習だけど、徐々に球の感覚が戻ってきている。夏は全県大会出場が目標。そのために自主練習もがんばりたい」と意気込みを話してくれました。ソフトテニス部のコートでは、体験

西明寺小学校 全部大好き!

4月14日、この日から西明寺小学校では1年生18人の給食が始まりました。教室前のホールでは配膳台が並べられ、先生方が盛り付けの準備をしています。

仙北市では4月から総合給食センターが稼働し、メニューは全小中学校が同じとなりました。この日は、「ご飯、さんまのみぞれ煮、筑前煮、大豆もやしのみそ汁、ミニゼリー、牛乳でした。」

身支度を整えた1年生が台の前に並び、先生がおぼんにお椀やお皿を乗せてくれます。ご飯をよそうとき「大丈夫?」「これくらい?」と問いかける先生に大きくうなずく1年生たちの姿がとてもほほえましくありました。

こぼさないように、慎重な足取りで席まで運び、おぼんを置くこと一安心。待っている間口々にお話します。「全部すき」「全部食べられる!」「おいしいぞ!」などなど。

マスクをとって、三角巾をたたんで



ごちそうさまでした。完食です。